HERMANDAD DE SAN BENITO

CUADRILLA DE LA SAGRADA PRESENTACIÓN

24 de mayo de 2024

"Viene un Banderín de Arahal, no?"

Así comenzó la retransmisión de estos hermanos, ya lo son en alma seguro, que capitanean la parte Cofrade de la Cadena SER de Sevilla y su Programa Cruz de Guía.

Cruz de guía es el programa decano de Radio Sevilla. Comenzó a emitirse en 1957 siempre con la sintonía de Virgen de las Aguas que se compuso ese mismo año. Lleva 67 años, de forma ininterrumpida, en la antena.

La primera retransmisión en la calle de la Semana Santa la hace radio Sevilla en en la década de los 70. En poco tiempo cumpliremos los 50 años de retrasmisiones, la emisora con más años de dispositivo especial en Semana Santa. Este año estaban programadas más de 80 horas de radio (se han recortado por la Iluvia).

Radio Sevilla aparte de la Semana Santa ha realizado retransmisiones de otros acontecimientos en la ciudad. Así retransmitimos la salida del misterio de San Benito en 1992 con motivo de los Esplendores o la coronación canónica de la Virgen de la Encarnación el 10 de diciembre de 1994.

"Mira, mira, ahí están las Liras!!!"

Paso a presentaros, hay uno de ellos que por circunstancias de salud, no ha podido venir, a los Profesionales que hicieron llegar lo que allí se vivió el pasado Martes Santo a todo aquel que no pudo estar, a los enfermos en hospitales, a los que por trabajo están fuera de la Ciudad.

José Manuel García Castro nació en 1961. Trabajo en Radio 16, radio minuto y radio Sevilla desde 1988, donde es jefe de emisiones. Ha retransmitido 41 años las cofradías. Es hermano de la Estrella donde ha ocupado diversos cargos, entre ellos 10 años el de Diputado Mayor de Gobierno. Es también hermano del Cachorro y el Calvario. Ha sido costalero de la Estrella, el Rocío, la Virgen de la Encarnación, Caridad del Baratillo y Patrocinio, y capataz en la Estrella y el Cristo de las 7 palabras. Ha trabajado con Manolo Bejarano, los Rechi, los Ariza, Pepe Luque y Adame. Ha sacado 10 veces la Virgen de los Reyes: 7 veces el 15 de agosto y 3 en extraordinarias. La última vez que se metio debajo de un paso fue en la coronación de la Virgen del Valle.

"Yo tengo los pelos para colgar abrigos de pana mojaos, eh?"

Paco García, Francisco Jesús García Luque, nació en 1971. Estudió en la facultad de Ciencias de la información de la universidad de Sevilla en la primera promoción. Ha trabajado en El correo de Andalucía, el antiguo diario de Sevilla, y ha hecho las crónicas taurinas en efe aunque su carrera la ha desarrollado principalmente en Radio Sevilla donde entró en 1993 como colaborador. Dirige el programa Cruz de guía desde 1999. Es hermano de la Macarena y ha sido costalero del Señor de la Sentencia. También ha sacado el Varón de Dolores, la pastora de San Antonio y el Santísimo de San Ildefonso.

"Ahí en el sitial se va a sentar dentro de dos días el muchacho"

Francisco Javier Márquez Gail también nació en 1971. También estudió en la primera promoción de la facultad de Ciencias de la Información y nos conocemos desde los 6 años que entramos en 1º de EGB en Portaceli. Tras pasar por Onda Cero y Antena 3 Radio, llegó en 1994 a radio Sevilla donde es jefe de informativos locales. También ha colaborado en la Vanguardia y 20 minutos e imparte clases de radio en Eusa. Coordina las retransmisiones de Semana Santa de Radio Sevilla. Es hermano de la Sed y de Santa Marta donde actualmente ostenta el puesto de Diputado Mayor de Gobierno.

"Tú te has acordado del Reloj?"

Muchas gracias a ellos, a nuestra Hermandad, a nuestra Agrupación y a la Madre y Maestra por hacernos volver a vivir ser niños e ir de la mano de nuestras Madres a buscar al Señor.